

P R E S S E - I N F O R M A T I O N

**Frankenwald Tourismus zeigt Flagge:
Auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin bringt
der Destinationsverband seine erlesenen Genuss-
Höhepunkte auf die weltweit bedeutendste Messe für
Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau**

Frankenwald (FTsc, 19. Januar 2024). Ob „Hofer Schlawienerla“, „Biergelee“ oder „Hanf-Spezialitäten“ – der Frankenwald steckt voller kulinarischer Schätze. Das Frankenwald Tourismus Service Center und die täglich wechselnden kulinarischen Botschafter und Genusssorte in der Region laden ein, diese vom Freitag, 19. Januar bis zum Sonntag, 28. Januar am Oberfranken-Stand (Messehalle 22 b, Stand C 237) auf der Internationalen Grünen Woche, kennen zu lernen und zu probieren.

Im Frankenwald in der „Genussregion Oberfranken“ weiß man gutes Essen und die traditionelle, bodenständige Küche zu schätzen. Gemessen an der Einwohnerzahl gibt es hier weltweit die meisten Bäckereien, Metzgereien und Brauereien. Einige der regionaltypischen Leckerbissen und die dazugehörigen Gemeinden wurden sogar durch die Bayerische Staatsregierung ausgezeichnet. Das Prädikat „Genussort“ erhalten nur diejenigen Orte, die sich um den Erhalt besonderer Genusswerte verdient machen, kulinarische Traditionen bewahren und die besondere Bedeutung von regionalen Spezialitäten vermitteln. Auf der Internationalen Grünen Woche präsentieren sich der Genussort Hof, der Markt Mitwitz, der Hanf-Bauer Uwe Gremer, der Obst- und Gartenbauverein Neudrossenfeld, die Gemeinde Weißenbrunn, der Regio-Markt Genussladen aus Schwarzenbach an der Saale sowie die Stadt Stadtsteinach aus dem Frankenwald mit ihren einzigartigen Köstlichkeiten. Die Bayerische Honigprinzessin Linda Jakob aus Kronach bringt den hoheitlichen Glamour an den Stand und unterstützt Frankenwald Tourismus am Oberfranken-Stand.

Die Bayerische Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Michaela Kaniber, hat den Eröffnungsrundgang der Internationalen Grünen Woche Berlin 2024 durch die Bayernhalle angeführt und kam in den Genuss eines „Versucherla“ von Hanf-Bauer Uwe Gremer.

Markus Franz (Geschäftsführer von Frankenwald Tourismus Service Center), Uwe Gremer (Hanf-Bauer aus Wolfersgrün) und seine Mitarbeiter Dominik Detsch und Andreas Schimanski freuten sich über die Stippvisite und eine kurze Begrüßung. Am zweiten Messetag – Samstag, 20. Januar – wird zudem in der Bayernhalle der „Oberfrankentag“ gefeiert, an dem der große Biergarten am Nachmittag mit Live-Musik sowie Bühnenprogramm fest in fränkischer Hand ist.

Die **Internationale Grüne Woche Berlin**, meist kurz Grüne Woche genannt, präsentiert zehn Tage lang landwirtschaftliche Erzeugnisse von Herstellern und Direktvermarktern aus aller Welt und begeistert Fach- sowie Publikumsbesucher gleichermaßen. Sie ist die international wichtigste Messe für Ernährungswirtschaft, Landwirtschaft und Gartenbau und findet traditionell jeweils am Jahresanfang in den Messehallen unter dem Funkturm statt. Sie lockt in der Regel rund 400.000 Messe- und Kongressbesucher an.

Selbstverständlich erhalten Besucher am Messestand, den Frankenwald in Kooperation mit Oberfranken Offensiv, der Tourismuszentrale Fichtelgebirge und der Fränkischen Schweiz betreut, auch Informationen zur Urlaubsregion Frankenwald und zu den Themen Wandern, Radfahren oder Freizeit-Tipps im Frankenwald.

Als Nächstes stehen die Freizeitmesse in Nürnberg (21.02.), die Internationale Tourismus-Börse (ITB) in Berlin (05.03. – 07.03.) sowie die Frankenbus-Aktionen in „Hessen/Rheinland-Pfalz“ mit den Städten Frankfurt, Mainz, Darmstadt, Wiesbaden (22.04. – 26.04.) und in „Baden-Württemberg“ mit den Städten Karlsruhe, Reutlingen, Ulm und Heilbronn (25.06. – 28.06.) auf dem Tourplan.

Weitere Informationen unter www.gruenewoche.de

Kontakt:

FRANKENWALD TOURISMUS Service Center
Adolf-Kolping-Straße 1, 96317 Kronach
Tel. 09261 60150
presse@frankenwald-tourismus.de
www.frankenwald-tourismus.de